



▶ PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

## Warga Kotabaru Petik Hasil Budi Daya Lele Cendol

JOGJA—Kelurahan Kotabaru, Kecamatan Gondokusuman, Kota Jogja terus mengembangkan budi daya lele cendol yang menghasilkan. Salah satu buah dari komitmen itu adalah panen lele yang dilakukan masyarakat belum lama ini.

Program budi daya ikan lele cendol diharapkan bisa meningkatkan perekonomian warga. Dengan memanfaatkan lahan yang relatif sempit, warga bisa melakukan budidaya ikan dengan hasil yang lumayan besar.

Kepala Seksi Pemberdayaan Kelurahan Kotabaru, Agus Hari Yadi, menjelaskan perencanaan budi daya lele cendol berlangsung sejak beberapa bulan lalu. Sebelum

dimulai budi daya lebih dahulu Kelurahan Kotabaru menggelar pelatihan melibatkan warga baik dari kalangan keluarga tidak mampu atau dikenal dengan pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) maupun non-KMS pada Oktober 2019 lalu.

Mereka diberikan bekal terkait dengan cara melakukan budidaya lele cendol dan warga sangat antusias mengikuti kegiatan tersebut. "Setelah diberikan pelatihan, kemudian diberikan bibit lele kepada seluruh RW di Kotabaru melalui beberapa kelompok perwakilan," ujar dia, Minggu (22/12).

Budi daya lele cendol itu dilakukan dengan membuat



kolam bambu kemudian dilapisi terpal. Jumlah lele yang tebar di setiap kolam berjumlah sekitar 1.000 ekor. Selain kolam terpal jumlah media selain kolam terpal juga terus diupayakan dengan menyesuaikan luas tempat budi daya. Beberapa di antaranya menggunakan media kolam lain seperti bis beton, tong plastik maupun tong besi. Warga bisa memelihara kan pada lahan sempit sekalipun dengan

hasil yang lumayan, paling untuk ketahanan pangan keluarga.

"Karena jumlah bibit yang gagal sangat minim, kurang dari lima persen [tingkat kegagalan panen] dan proses pengelolannya cukup mudah, warga juga mendukung program ini," katanya.

Di Kotabaru, lanjut dia, sudah pernah dilakukan panen perdana budi daya lele cendol pada November 2019 lalu tepatnya di RT 07/RW 02 Kotabaru. Budi daya itu sejalan dengan program dari Pemkot Jogja.

"Melalui budi daya lele cendol diharapkan mampu meningkatkan ketahanan pangan serta perekonomian warga," ucap dia. (Sunartono)



**Kegiatan budi daya lele cendol di Kelurahan Kotabaru untuk meningkatkan perekonomian warga.**

Istimewa/Kelurahan Kotabaru.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Kotabaru	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005